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第 1 回 選定委員会 会議録（要旨） 

会議の名称 第 1 回環境施設等の建設に係る事業者選定委員会 

開 催 日 時 令和 6 年 1 月 30 日（火） 15：00～16：00 

開 催 場 所 飯塚市役所 5 階 研修室 

出 席 委 員 

【9 名】 

依田委員長、井澤副委員長、藤山委員、楠元委員、鐘ヶ江委員、矢次委員、 

久世委員、山田委員、山邉委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 

【9 名】 

【施設組合】永岡局長、松下次長、星野参与、秋吉係長、杉丸室長、 

藤田補佐、尾﨑、今泉、園田 

構 成 市 町 

【4 名】 
【担当課長】小村課長、尾形課長、高野課長、永松課長 

 

 

 

 

 

 

内 容 

1 開会 

2 委嘱状交付 

3 組合長あいさつ 

4 委員紹介 

5 事務局等職員紹介 

6 事業者選定委員会の概要 

7 正副委員長の選任 

8 議題 

（1）新たなごみ処理施設建設事業の概要について 

質問：上水道の設備は予定されるのか。 

回答：上水道も活用する方向で整備していくべきと考えている。 

質問：排水処理施設クローズド方式について説明してほしい。 

回答：搬入時のごみの水分や場内で使う水を施設内で消費し、施 

設外へは排水しない方式である。 

質問：余熱利用設備も検討されているようだが、その排水はどう 

するのか。 

回答：余熱利用については発電を行い、施設内での自家消費をし
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余剰分は売電する。その他のエネルギーは桂川町と地元と

現在協議している。排水については、施設内で処理ができ

ないという状況になった場合は合併浄化槽の活用も検討し

ながら進めて行く。 

質問：PFI 等導入可能性調査は DBO 方式の検証のために任意で 

やるということなのか。 

回答：そのとおりです。国の交付金の条件になっており、PFI 導 

入可能性調査の結果も反映させる必要がある。 

質問：スケジュールがかなり厳しいと思われるが。 

回答：優先交渉権者の選定まではこのスケジュールで可能と思い 

ますが、保安林解除手続きが遅れて都市計画決定が遅れる 

と造成工事も遅れて行くものと考える。 

質問：業者の提案を待ってこの委員会の中で決めるという理解で 

いいのか。 

回答：そのとおりです。 

（2）新ごみ処理施設実施方針（素案）について 

       質問、意見はなし 

（3）事業者選定委員会今後のスケジュール（案）について 

             質問、意見はなし 

9 その他 

     事務局：次回の開催は 3 月上旬を予定。日程を調整し、改めて通

知する。 

10 閉会 

 

配 付 資 料  1   ふくおか県央環境広域施設組合環境施設等の建設に係る事業者選

定委員会委員名簿 

1-2  ふくおか県央環境広域施設組合環境施設等の建設に係る事業者選

定委員会規則 

1-3  諮問書（写） 

2       一般廃棄物処理施設建設及び運営事業＜事業概要＞ 

3       一般廃棄物処理施設建設及び運営事業実施方針（素案） 

4    環境施設等の建設に係る事業者選定委員会 今後のスケ 

ジュール(案) 

公 開 ・ 非  

公 開 の 別  

1 公開  2 一部公開  3  非公開 

(傍聴者 0 人) 

そ の 他   


